

Fecha <b>09.04.2018</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>22</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



## CUENTAS CLARAS

CAROLINA NAVARRETE

### CREACIÓN DE EMPLEOS

En materia de empleo continúan las buenas noticias y esto es algo que se debe reconocer. En esta administración se han creado casi 3.5 millones de empleos formales, dos veces más que lo generado en el mismo período del anterior gobierno.

Es cierto que existe desempleo, subempleo y una amplia economía informal en la economía mexicana y el propio INEGI da cuenta de esta situación. Todos quisiéramos más empleo, mejor pagados y con todas las prestaciones sociales que sean posibles.

La tasa de desempleo abierto se ubicó en el pasado mes de febrero en 3.3% de la población económicamente activa, 0.2 puntos porcentuales menos que el dato registrado en el mismo mes del año pasado, mientras que la tasa de subocupación, que mide a los empleados que estarían dispuestos a trabajar más horas, se ubicó en 6.62%, retrocediendo 0.13 puntos porcentuales respecto a enero.

La economía informal sigue siendo un gran problema para el país y por eso el gobierno está buscando, desde varios frentes, reducir la proporción de los trabajadores que están en esa situación, pero esto es algo que se debe lograr paso a paso; por decreto no se pueden cambiar las cosas, por mucho que se desee.

Y hay avances, aunque sean modestos. En febrero pasado, 56.6% del total de los trabajadores estaba en la informalidad, sin ningún tipo de prestación; si bien es cierto que este porcentaje es igual al reportado en enero, sí es menor en 0.6 puntos porcentuales respecto a febrero del año pasado.

Quienes trabajan en unidades económicas no agropecuarias, sin registros contables y funcionan a partir de los recursos del hogar o de la persona que encabeza la actividad, sin que sea una empresa, representó 27.1% en febrero, cifra menor a la del mes precedente, cuando fue de 27.5% y menor en 0.2 puntos frente a febrero del año pasado.

Dentro de la economía formal, al cierre de marzo se tenían registrados en el IMSS 19 millones 786 mil 997 puestos de trabajo, de los cuales 85% son permanentes y 15%, eventuales. Solo en marzo se crearon 90 mil 509 puestos de trabajo. Hay una mejora generalizada en el mercado laboral.

\*\*\*

Sergio Sarmiento y Andrés Roemer ponen cada lunes su conocimiento y experiencia periodística en una novedosa oferta televisiva, *Convénceme*, un programa de TV Azteca. Con un formato novedoso, los invitados, representantes de los cuatro candidatos presidenciales, debaten a fondo en una dinámica a tres rounds sobre los temas de política pública, para dar a la ciudadanía los mejores y más serios argumentos que le permita tomar la mejor decisión el próximo 1 de julio.

El tema de este lunes no se lo puede perder, se trata del **Nuevo Aeropuerto Internacional de México**; se hablará de su costo, los estudios especializados, la base aérea de Santa Lucía, operación, flujo aéreo, etc. La cita es a las 23:45 horas por Azteca Uno.

caro.navarrete@yahoo.com.mx

